
Compte rendu de la réunion du CA du 15 janvier 2025 
 
sont présents : 
Kristin, Dale, Marie-Clémentine, Michel, Anita, Laurence, Eva, Vania, Dana, Raul, Charmiane, 
Sarah 
 
Marie-Clémentine présente la situation des typographes de la banque de France qui se retrouvent 
sans atelier. Ils sont entre 15 et 18. Il est suggéré qu'ils intègrent l'atelier en tant que membres  
réguliers et qu'ils puissent venir travailler, éventuellement le dimanche de temps en temps, à voir 
avec le permanent et le pôle typo pour l'organisation. 
Dale présente la carte de vœux de l'atelier réalisée par Anita, elle est super. Nous la signons au CA  
avant envoie aux différents services. 
Le facteur a été trouvé par Sarah, bravo ! Toutes le courrier a été retrouvé. Notre boîte est 
maintenant bien identifiée et le courrier arrive. 
 
1. Adhésions 2025 
Kristin fait le point sur la situation : 
107 personnes ont ré-adhéré en 2025 
Kristin rappelle l’importance du classement méthodique des feuilles d’adhésion, et le remplissage et 
la récupération systématique lors de l'arrivée de nouveaux membres. 
Il est rappelé que pour les cours il faut remplir la fiche d'adhésion ami. 
Un noyau dur devra s'occuper des photocopies et de leur suivi pour l'atelier. 
A l'atelier il existe 2 fichiers contact messagerie ; un pour les Membres actifs et un pour les 
Contacts Lilasiens (lil'art cours forum asso...) qui sont distincts. 
Importance de bien recueillir les contacts  pour que ces fichiers soient maintenus à jour 
  
2. Situation financière 
- 19246 euros de cotisations 2025 (membres, amis, cours) 
- 33525 euros de frais fixes estimés pour 2025 (EDF, loyer, rémunération et matériels profs, lil'art, 
produits d'entretien...) 
détail : EDF 6400 euros de prévisionnel pour 2025 (dépense EDF 2024 : 2400 euros),  
 frais fixes 13225 euros  et 18500 euros de cours 
- Estimation du manque à gagner pour 2025, 14000 euros 
- Solutions : plus d'adhérents à l'asso, passer de 7 à 8 élèves 
  
3. Cours et stages 
Cours à l’année 
- Rappel que le budget pédagogique est destiné aux cours pour les habitants des Lilas 
- Point sur les élèves pour le 2e semestre  
Le cours d'Aude est complet à 7, manque 1 personne pour le cours de clémence qui est à 4, celui de 
Dana est à 6 et peut accueillir 1 personne de plus. Marie clementine a fait des relances par mail pour 
les cours du mercredi, elle accueillera désormais des adultes et des enfants le mercredi après midi 
de 14h à 17h30. Proposition de déposer des flyer au café ainsi qu 'au centre culturel. 
Marie clem fera un mail de relance pour le cours de mercredi. 
Stages 
Le stage de monotype de Laurence sur un week-end s'est très bien passé et elle a déjà des demandes 
pour un prochain. Anita essaye d'organiser un stage de taille d'épargne, elle va relancer à partir du 
fichier contact. 
  
4. Lil’Art  
- budget voté au dernier CA : 2000 euros ? (à vérifier) 



- Jenny, Sarah, Marion, Clémence animeront le stand ainsi qu'une ou 2 personnes supplémentaires 
  
5. Mon voisin est un artiste 
aura lieu le mercredi 29 janvier de 14h à 19h (noté sur le programme), projet de faire venir des 
scolaires le matin également. 
  
6. Budget achat table sérigraphie 
Dale explique que la table blanche a des soucis, le plateau n'est plus parfaitement plan.  
Projet d'acheter un table supplémentaire afin d'avoir 2 tables face à face, 3 en tout. 
2 possibilités : 1 table de taille moyenne à 2200 euros et une de grande taille à 2500 euros. 
Nous votons à l'unanimité pour un budget de 2800 euros. 
Richebé a réparé l'insoleuse de sérigraphie, problème sur le moteur. 
  
7. Presse(s) pour taille d'épargne 
- Raul a récupéré et ramené avec Laurent une presse verte taille douce polymetal, qui sera installée 
et utilisée en taille d'épargne, elle fonctionne parfaitement ! Cette presse est gratuite, Raul s'est 
engagé en retour à ce que l'atelier aux lilas raconte l'histoire de cette presse et rende un hommage à 
l'ancienne propriétaire. C'était une poétesse basque du nom de Felicia Fuster aujourd'hui décédée, 
qui avait croisé la route de Raul il y a longtemps. 
- une petite presse actuellement en TE est à vendre 3500 euros mais estimée trop chère pour l'atelier 
 
8. AG 
- Membres sortant du CA (il nous faut la liste des membres actuels…) 
- les 7 membres du bureau se représentent ainsi qu'Anita qui sort du bureau mais sont reconduits au 
CA (Dale, Raul, Kristin, Sarah, Eva, Marie clem, Clémence, +Anita) 
se représentent au CA et se soumettent au vote de l'AG : Laurence, Dana, Charmiane, Michel, 
Vania 
  
9. Divers 
- Mise en place d’un suivi mensuel de notre consommation d’électricité, Kristin a envoyé un 
protocole pour le relevé et la transmission des consommations à EDF, car notre compteur LINKY 
ne transmet pas les infos à distance. Afin que notre facturation soit au plus près de notre 
consommation. 
- Point sur les clefs 
Dale explique que des doubles de meilleure qualité vont être réalisées par Michel Ouaniche, d'ici 15 
jours tous les membres de l'atelier aux Lilas auront une clé du portail extérieur, il faudra remplir un 
petit papier en prenant une clé. Les membres du noyau dur auront en plus une clé de l'atelier. 
- Proposition d'Anita d'accueillir les postulants pour une 1ère visite à l'atelier avant l'envoi du 
dossier. Ils prendraient rdv avec un membre du noyau dur. Simplification du dossier d'inscription, il 
ne sera plus demandé d'images par courrier. Modalités restant à définir. 


